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令和２年第２回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和２年２月１９日（水曜日） 

午後１時３０分～午後２時２３分 

 

２ 場  所  南畑公民館 ２階 会議室 

 

３ 出 席 者  教育長 山 口 武 士 

委 員 小野寺  巧 

委 員 簑 輪 菊 雄 

委 員 五十嵐 洋太 

委 員 渡部 利枝子 

 

４ 署名委員  委 員 小野寺  巧 

 

５ 説明職員  教 育 部 長 林  みどり 

教 育 部 長 齊 藤  宏 

教育政策課長 鈴 木  誠 

        生涯学習課長 深 迫 国 宏 

学校教育課長 武 田 圭 介 

小中学校連携教育推進担当課長 石 井 勝 博 

教育相談室長 齊 藤 七 実 

鶴瀬公民館長 冨 塚 一 資 

南畑公民館長 荒 居 良 宏 

水谷公民館長 和 田 晋 治 

水谷東公民館長 山 﨑 哲 正 

        水子貝塚資料館長 加 藤 秀 之 

        学校給食センター所長 小 泉  肇 

 

６ 事務局職員 教育政策課副課長 土 田 宗 孝 

 

７ 傍 聴 者  なし 
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８ 議題及び議事の大要 

 

 日程第一 議事事項 

  議案第４号 令和２年度当初教職員人事について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

  議案第５号 市指定文化財の指定について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

日程第二 報告事項 

 （１）富士見市立富士見特別支援学校医療的ケア実施要項の一部を改正する要項の制

定について 

 

 その他 

○イベント案内等 

  （１）第５１回入間東部地区駅伝競走大会について（報告） 

  （２）～東京スカイツリーI LOVE ニッポンプロジェクト～「Beautiful NIPPON」の

展示について 

  （３）ふじみ野文化祭でのセルビアブース等出店について 

  （４）第３４回南畑ふるさとまつりの開催について 
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会議の進行状況 
 

山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

 

山口教育長  署名委員に小野寺巧委員を選任します。 

 

山口教育長  ここでお諮りいたします。議案第４号の令和２年度当初教職員人事に

つきましては、個人情報及び人事にかかわる案件のため、すべての議

事事項等が終了した後に、非公開として取扱いたいと思いますが、ご

異議ございませんか。 

〔各委員賛同〕 

山口教育長  それでは、議案第４号の「令和２年度当初教職員人事について」を非

公開とし、本日の最後に審議することといたします。 

 

日程第一 議事事項 

議案第５号 市指定文化財の指定について 

 【説明】 

  山口教育長  提案理由をお願いします。 

  林教育部長  提案理由を説明。 

  深迫生涯学習課長 資料に基づき概要を説明。 

 【質疑内容概要】 

  小野寺委員  「役行者座像」の説明文書も告示するのでしょうか。 

  深迫生涯学習課長 告示文書のみを告示します。 

  簑輪委員   説明概要では、「京都聖護院の末寺で日本２８先達のひとつに数えら

れる十玉院」とありますが、２８先達のすべてが「十玉院」という名

前なのでしょうか。 

  深迫生涯学習課長 それぞれ異なる名前です。 

  簑輪委員   市制１０周年を記念して刊行された富士見市史の「富士見のあゆみ」

では、十玉院は、最初は川越の南大塚にあり、ある時点で水子に移っ

たとされていますが、南大塚にあった時に聖護院から道興が訪れて滞

在されたことや、１５３４年に十玉院の道興が水子の神を連れて熊野

参詣をしたとされていることなどから、中世の頃は転々と所を変えて

いたとされています。「役行者座像」の説明概要だけを読むと、初めて

難波田城跡に造られたものと読み取られてしまうのではないかとい

う懸念がありますので、説明概要を公表するのであれば富士見市史と

整合する説明が必要であると思います。 
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  深迫生涯学習課長 ４月以降にホームページや広報に掲載する予定です。掲載する内

容については検討いたしますが、掲載情報に間違いがないよう確認し

たうえで周知を図ってまいります。 

 

山口教育長  「議案第５号 市指定文化財の指定について」を提案のとおり議決し

てよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

山口教育長  「議案第５号 市指定文化財の指定について」は議決されました。 

 

 

日程第二 報告事項 

（１）富士見市立富士見特別支援学校医療的ケア実施要項の一部を改正する要項の制定

について 

 【説明】 

  齋藤教育相談室長 資料に基づき概要を説明。 

 【質疑内容概要】 

  小野寺委員  第１条の目的に追加された文章の主語は、「この要項は」でよいのでし

ょうか。 

  齋藤教育相談室長 そのとおりです。 

  小野寺委員  第８条の「医療関係に対する診療報酬」と第１３条の「学校医等に対

する報償費」の違いを教えていただけますでしょうか。 

  山口教育長  診療報酬は、患者が病院や薬局にかかった費用のことで、報償費は、

健診などに対する学校医に支払う手当のことです。 

 

 

その他 

○イベント案内等 

（１）第５１回入間東部地区駅伝競走大会について（報告） 

【説明】 

 深迫生涯学習課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

なし 

 

（２）～東京スカイツリーI LOVE ニッポンプロジェクト～「Beautiful NIPPON」の展示

について 

【説明】 
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 深迫生涯学習課長 資料に基づき詳細を説明。 

 【質疑内容概要】 

  五十嵐委員  展示内容の「物産・観光地の紹介」について、詳しい内容を教えてい

ただけますでしょうか。 

  深迫生涯学習課長 担当課に確認のうえ後ほどお伝えいたします。 

 

（３）ふじみ野文化祭でのセルビアブース等出店について 

【説明】 

 深迫生涯学習課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

（４）第３４回南畑ふるさとまつりの開催について 

【説明】 

 荒居南畑公民館長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

 

  山口教育長  暫時休憩します。 

         休憩 午後１時５７分 

         再開 午後１時５８分 

  山口教育長  再開します。 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第４号 令和２年度当初教職員人事について 

 

 

 ＜非公開案件につき内容は省略＞ 

 

 

 

教育長   閉会宣言（午後２時２３分） 


